

Los asistentes al concierto de la AMLU podrán bailar

Escrito por LU7. 16 de mayo de 2019, jueves

La Agrupación Musical de La Unión inicia a las 23 horas de este viernes la jornada de la Noche de los Museos en la ciudad, que se desarrollará durante el sábado. El concierto tiene como temática Nochevieja con el título 'Nos darán las uvas' y la novedad será que se habilitará un espacio libre de sillas para disponer de una pista de baile para que los espectadores se animen y puedan bailar. También habrá cotillón, uvas y barra de bebidas.



17 de mayo



*Agrupación Musical
La Unión*



Excelentísimo
Ayuntamiento de La Unión

Mercado Público - 23:00h

“Nos darán las uvas”

